



代表取締役

はやし や す お 林 康 夫



(前編に続く)

グループホームを引き継ぐ形で、念願の高齢者施設の運営を始めた林康夫。時代の波にも乗り、有限会社さざなみの代表取締役として、事業を拡大していく。そして、自身の根底にある「お世話をしたい」との思いもまた、ますます膨らんでいくのであった。

目指すは地球規模の仕事

東大阪・加納でスタートしたグループホームさざなみを皮切りに、徐々に施設を増やしていった。需要がある一方、介護についての知識は乏しい時代で、社会福祉主事の資格を取得し、市の職員とも協力して進めてきた。

介護事業を順調に展開する中で直面したのは、業界の働き手不足である。

る。若い人たちは介護に関してあまり興味・関心が見られない。そのためどうしても人材不足や職員の高齢化が進み、介護の担い手への負担が増えているのが現状だ。そこで林は、外国籍の労働者にも期待を寄せた。

日本へ学びに来る彼らの若い力で、介護の仕事をしてもらおうと考えたのである。大阪で開校した日本語教育機関は閉鎖となり大きな反省をすることとなったが、2016年から運営に参画した石川県金沢市にある学校法人ファースト学園は、日本語教育事業にも適進している。日本に身につけたスキルをゆくゆくは国に持ち帰ってほしい。そうした思いも含まれている。

「地球人類のためになるような仕事をしたいと思っています。たまたま生まれた場所が違っただけで、魂の世界では平等。国は関係なく、広く人々のお世話をしていきたいです。」

「す」。認知症患者が増え続けているという中国に、いずれは進出したいと考えている。今はまだ折り合いがつかず難しい面もあるが、多くの人を救いたい。そんな強い思いを持って進んでいる最中だ。

逆境を乗り越え、さらなる発展を誓う

自身の弱点は「人を信用しすぎる」ところ。だと林は口にする。知人に大金を貸したまま、返ってこなかったことも何度かある。それでも、執着せず水に流したという。金銭面の苦労は絶えないが、苦境に立たされるたびに、持ち前のポジティブ思考で乗り越えてきた。

介護報酬が減額するなど、業界への風当たりは厳しくなりつつある。そんな中でも当初の目標である国内10施設開設に加え、主要都市での学校開設も夢として持ち続けている。いずれ息子の代に引き継ぐことを考えてはいるものの、まだまだやりたいことも多い。

「目指すは90歳現役」。

そう言って笑う林の目は、今なお

先を見据えている。

「癒し」で人々に幸せを届ける

「余生をさざなみで過ごすことによつて『良い人生だったな』と思ってもらえたら、それがこの仕事の一番の喜びです。一人でも多くの方にそう感じてもらえるような施設であり続け、事業を通じて魂の学びを深めていきたいですね。」

従業員との軋轢が絶えなかった林はかつて花を通じて己と向き合った時に感じた「癒し、育てる」ことの尊さを痛感して、今も重んじている。家族や職員への感謝を、ビジネスを通じて多くの人々に「癒し」として還元し続けるのが、林の使命であり、生きがいだ。ロマンを持ち、躍進を続ける林の夢は尽きない。



グループ情報

- ◆設立年：平成15年3月
- ◆本社：大阪府大阪市中央区上町1-8-3
さざなみ上町ビル9階



介護事業部
介護職
たかしま さきよ
高島 小汐さん

Q1 丁寧に、そして親身になって教えてくださるところです!!常に利用者様思いであるところも!私たち後輩の体も心配してくれて、腰痛にならないように技術を教えてください!いつも気さくで、相談しやすい、憧れの先輩です!

Q2 介護未経験で、不安でいっぱいだった新人の私を親身になっていつもサポートしてくれてありがとうございます!!実は、伊達さんのケアを盗んで、勉強をしています!笑 これからもよろしくお祈りします!!



介護事業部
介護職
うえしま あつこ
上嶋 敦子さん

Q1 なんでも相談できて、とっても頼れる存在です!いつも前向きで、明るく丁寧に仕事をされていて、やさしくアドバイスもしてくれます。周りへの気配りもしてくださる大切なチームメイトです!

Q2 いつも共感や、励ましの声をかけてくださりありがとうございます。やる気をいっぱい作ってくださることに感謝しています!

職場紹介

～加納事業所～

創刊号では全拠点を紹介。

2号は有限会社さざなみで初めて開設したグループホームである加納事業所に注目!

3号以降も各事業所を紹介するので楽しみに!!

information

入居者の方だけでなく職員にもいつも気を配られている若井さん。そんな若井さんに加納事業所の魅力についてお話しいただきました!



介護事業部
グループホームさざなみ
管理者
わか い ふみ こ
若井 文子さん

加納事業所について

とても家庭的であたたかい雰囲気です。スタッフは13名在籍していて、日勤帯は私や調理の方も含めて4名でお仕事をさせていただいています。

利用者様もお昼寝の時間以外は1日フロアで過ごされる方が多く、また厨房からも全体が見渡せるような造りになっているので、スタッフも利用者様もみんなで顔を合わせて、和気あいあいと過ごしています。ご近所の方が多く、利用者様のご友人の方が遊びにいらっしゃることも多いです。



▲◀ボール体操



工夫していること

地域連携を大事にしている、近くのグループホームと何かイベントがあるときは互いに声を掛け合って、気軽に行き来できるようにしています。

利用者様との思い出

毎月1回行うイベントはどれも大切な思い出なのですが、演芸の方に昔懐かしい踊りや三味線を披露していただくイベントを行ったときのことは特に印象深いです。スタッフも全員出勤してとても賑わっていました。皆様一緒に歌ったり、盆踊りを輪になって踊ったり、大変喜ばれていましたね。



▲かるた遊び

気になるあの人

あさだ ていこ
麻田 貞子さん

みなさん頑張ってくれていて
素敵なお方ばかりですが、今回

は麻田さんをご紹介します。勤めて7年ほどになるベテランさん。日勤で一番入っていて、いつも真面目にお仕事をされています。うちは長く働いている方が多く出入りが少ないのですが、それも温かい雰囲気の理由だと思います。

今後の目標

どなたが見てもわかると思うのですが、利用者様は、いつも本当に穏やかな表情で楽しく過ごされているので、いつまでもそれが続くように頑張っていきたいと思っています。

グループホームさざなみ大池橋・介護事業部
4階リバー

だて まゆみ
伊達 真由美さん

さざなみ大池橋

伊達さんの ココがスゴイ!

いつも利用者様やスタッフに寄り添い、優しいリーダーでもあり頼れる伊達さん。そんな伊達さんのスゴイところを改めてグループホームさざなみ大池橋の皆さんに聞きました!

Q1 伊達さんのすごいところを教えてください!

Q2 伊達さんへ日頃の感謝やメッセージをお願いします。



介護事業部
管理者
かどた ひろみ
門田 博美さん

Q1 経験豊富で、介護技術の基本も忠実に守り、ミスなく業務につかれるところ。また職員の育成にも長けており、現場を安心させてくれる存在です。入居者様にも愛情いっぱい接しており、見習うことも多く、リスペクトしています!

Q2 私自身が迷ったときにも、アドバイスをもらえて感謝しています。これからも人材育成に携わっていただいで、伊達さんの申し子を作ってくださいたいです。今後も事業所を盛り上げていきましょう!



介護事業部
介護支援専門員
あさくら
浅倉 みさおさん

Q1 伊達さんの協力は4階の環境づくりにとても大きな存在だと思えます!いつも手を抜かずに取り組んでいるのを見て、私も背筋が伸びます!やわらかい物腰と、よい接遇で、入居者様も安心していただいていることと思います!

Q2 まだまだ分からないことも多くお聞きすることはたくさんあると思えます!いつも時間を割いてくださって感謝しています。これからもよろしくお祈りします!